



Un tragique incident a secoué la communauté camerounaise installée à Vitoria, Pays Basque en Espagne. La regrettée NJIKEU Alice, une compatriote bien-aimée, a tragiquement perdu la vie il y a cinq jours. Bien que les circonstances exactes de son décès demeurent inconnues, certaines personnes évoquent la piste de la dépression.

Cette triste nouvelle a suscité une vive inquiétude parmi la communauté camerounaise et les autorités locales. La police de Vitoria se mobilise activement pour retrouver la famille ou toute personne proche de NJIKEU Alice afin de leur transmettre cette déchirante nouvelle.

Il est donc demandé à tous ceux qui ont des informations ou des liens avec la famille de prendre rapidement contact avec l'ambassade du Cameroun en Espagne ou la police de Vitoria. Chaque petit détail peut s'avérer crucial pour faciliter les démarches d'identification du corps et assurer un rapatriement digne pour la regrettée NJIKEU Alice.

Dans des moments aussi douloureux, la solidarité et le soutien de la communauté sont essentiels pour aider les proches de la défunte à faire leur deuil dans la dignité. Partagez cet article et diffusez cette information afin que la famille de NJIKEU Alice soit informée au plus vite de cette terrible tragédie.